

LE GARD PLACÉ EN VIGILANCE ORANGE CE MATIN

Météo France place à nouveau le Gard en vigilance orange “orages pluie inondations et crues” pour la journée du mercredi 15 septembre.

Au regard des cumuls observés ce mardi et des prévisions défavorables pour la journée de mercredi, la préfecture du Gard a annoncé la fermeture des établissements scolaires et la suspension des transports scolaires.

Les crèches et les centres de loisirs restent ouverts sur Alès Agglomération.

Soyez vigilants dans vos déplacements

Même s’il ne pleut plus ou pas, les cellules orageuses peuvent se déplacer très vite et rester fixes, apportant en quelques minutes des cumuls qui peuvent être importants et provoqués des dégâts. Les risques restent bien réels.

Soyez donc très vigilants dans vos déplacements.

Les transports scolaires suspendus, les établissements fermés

La préfecture du Gard a également pris un arrêté de suspension du transport scolaire pour la journée. Les établissements scolaires sont fermés.

Côté transport en commun, la desserte du réseau Ales’Y s’adapte à la situation.

- Les dessertes scolaires à destination des écoles, collèges et lycées sont suspendues,
- Les lignes périurbaines circuleront sur les horaires de vacances scolaires,
- Les lignes urbaines (les trois navettes de centre-ville, les lignes 1, 2, 3 et 4, les navettes de villages 10, 20, 30, 50, 60) et les lignes de desserte du marché de La Grand-Combe (lignes 112, 921, 922, 923, 931) circulent normalement.

Tenez vous informés

-
-

-

-

-